

Evo Morales reafirma apoyo a Revolución Bolivariana en Venezuela



La Paz, 13 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró la solidaridad de su gobierno con la Revolución bolivariana en Venezuela y el presidente Nicolás Maduro, mientras rechazó los intentos de agresión política, económica y hasta militar contra ese país.

Está en marcha otra agresión contra Venezuela, política, militar y económica. Saludo el trabajo de Hugo Chávez para lograr la actual coordinación entre el pueblo y el Estado, dijo Morales durante un encuentro con la prensa en el Palacio de Gobierno.

A su juicio, la oposición de derecha, con respaldo de poderes externos, recurre a la Asamblea Nacional (Parlamento), con mayoría opositora, ante la imposibilidad de usar las Fuerzas Armadas para perpetrar un golpe de Estado.

El poder legislativo en Venezuela decidió recientemente desconocer al presidente Maduro. Eso es una agresión política. Como no lo han podido sacar (del poder) con referéndum ni con votos, ahora usan al poder legislativo, reflexionó.

Por ello, insistió Morales, expresamos nuestra solidaridad, respeto y admiración hacia quienes defienden la Revolución bolivariana, así como con las fuerzas chavistas.

En su opinión, en la nación sudamericana tiene lugar una batalla ideológica y programática en la cual, la derecha intenta hacerse del poder "no para resolver los problemas, sino para que un grupo se adueñe y se beneficie de los recursos y la mayoría se muera de hambre y viva en la miseria".

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118354-evo-morales-reafirma-apoyo-a-revolucion-bolivariana-en-venezuela>



Radio Habana Cuba